

FILANTROPIA

Granote de arena

A los 17 años uno se preocupa qué carrera va a seguir y en qué universidad, o de temas más triviales, como dónde salir el sábado por la noche. Ése no es el caso de la californiana Gabriella Brignardello, quien a pesar de todas las comodidades y los gustos que le brinda una posición acomodada tiene sólo una cosa en mente: construir un colegio en el Perú, país natal de su padre.

Así, ha fundado su propia organización sin fines de lucro, llamada Mi Casa de Ángeles. En apenas un año, junto con varios compañeros, ha logrado recaudar ya US\$15,000 merced a varios eventos pequeños y con las ventas de su línea de zapatos pintados a mano. Además se ha reunido con varias organizaciones locales para ganar apoyo y conocimiento.



La meta, por ahora, es construir un colegio en beneficio de 120 a 150 niños hacia marzo del 2012 en una zona pobre de Lima, pero el objetivo final es recaudar entre US\$500,000 y US\$700,000 para un colegio de 500 alumnos. "Dar ropa y comida a los pobres es una solución temporal", afirma Gabriella, quien tiene claro que la educación es vital para crear oportunidades. "Sé que es un gran reto, pero simplemente no me rindo ante cualquier cosa que hago", asegura.

¿Pero de dónde nació toda esta motivación? Pues de un hecho cotidiano en el Perú. Durante una de sus visitas al país, salía de la iglesia para asistir a la cena navideña de rigor cuando se acercaron niños mendigos a pedir dinero. Más tarde le preguntaría a su padre: "¿Cómo puedo tener tanta suerte cuando estos niños no tienen nada?". Y así comenzó.

www.micasadeangeles.org

MODA

Zapatillas a la medida

Aquellos que se sienten más originales a veces "zapatean" cuando tienen que comprar zapatillas producidas en masa. Si usted es de ellos, y es además creativo, puede visitar la página de Nike para diseñar usted mismo sus zapatillas. No solamente puede elegir el modelo base, sino también los colores, desde el Swoosh (logo de Nike) hasta los pasadores. Se puede ver el modelo de la zapatilla en 360 grados para analizar exactamente cómo va quedando, y la página va avisando cuáles son las partes del zapato que todavía necesitan personalización. El diseño se puede hacer en todos los tipos de zapatillas de deporte, desde el jogging hasta el fútbol. Al final, paga por Internet y, días después, recibe sus primeras zapatillas totalmente personalizadas, luego de un entretenido proceso de diseño.



<http://store.nike.com>

SALUD

Bar relax



El Pozito por lo general ha sido un lugar para probar y comprar buenos vinos, pero ahora puede disfrutarse de otra forma: en su local de La Molina, cuenta con un bar que ofrece tragos y cocteles más rebuscados, piqueos, música agradable y el infaltable *cheese and wine*. "Se puede beber una copa de vino sin estar expuesto a pisadas de pies, a empujones sorprendidos, a desatinados arranques adolescentes", se puede leer en su página web. De hecho, es un lugar ideal para tomar unos tragos antes de alguna reunión o fiesta o para relajarse después del trabajo; prueba de ello es que las 11 p.m. es su hora punta, y ya un rato después la cantidad de público se reduce; todo ello en las pequeñas salitas que tiene el bar. Eso sí, tiene pocas mesas, por lo cual sería bueno reservar antes de ir.

Av. Raúl Ferrero 1083, La Molina

ENTREMÉS



El suscriptor:
Aurelio Herrera,
Gerente general
de Total Security

Las mejores playas de Brasil

En noviembre pasado hice un viaje en crucero por las playas de Brasil junto con mi familia. El crucero se llamaba MSC Armonía. Si bien no fue la mejor época del año para realizar este tipo de viaje, ya que llovía constantemente, lo disfrutamos muchísimo.

El crucero partió del puerto de Santos, en Sao Paulo. Cerca del litoral de este estado pudimos parar en el hermoso balneario de Isla Bela, el cual se veía a la distancia como un paraíso terrenal. A lo largo de la travesía paramos en varias playas, pero el balneario que recomiendo visitar a quienes estén de viaje en Río de Janeiro es Buzios. Se ubica a 190 kilómetros al este de Río de Janeiro, y sus 23 playas esparcidas en 8 km de playa cuentan con un mar de tipo caribeño, caletas flanqueadas por acantilados imponentes y paisajes naturales de ensueño. Ahí encontrarán innumerables alojamientos llamados *pousadas*. Si bien yo fui en época de lluvias, la temporada idónea para disfrutar al máximo de este balneario es desde el 15 de diciembre al 15 de marzo.

Otro de los lugares que me encantó conocer fue el Cristo Corcovado, una de las maravillas del mundo, y el Pan de Azúcar, el morro situado en la boca de la bahía de Guanabara, que es el mirador de Río de Janeiro.

Lamentablemente, algo que no pude conocer y disfrutar fue la comida tradicional de Brasil, ya que en el crucero sólo servían comida internacional. No obstante, recomiendo a todos este crucero, y para quienes tengan por destino Río de Janeiro no olviden visitar las playas de Buzios; al llegar ahí entenderán por qué las recomiendo.